



Conseil économique et social

Distr. générale
2 juillet 2012
Français
Original : anglais

Dixième Conférence des Nations Unies sur la normalisation des noms géographiques

New York, 31 juillet-9 août 2012

Point 4 de l'ordre du jour provisoire*

**Rapports des gouvernements sur la situation
dans leurs pays et sur les progrès accomplis
quant à la normalisation des noms géographiques
depuis la neuvième Conférence**
(pour distribution seulement)

Rapport du Danemark

Résumé**

Depuis la neuvième Conférence, une nouvelle organisation chargée de normaliser les noms géographiques des îles Féroé a vu le jour au Royaume du Danemark, de sorte que tous les territoires liés du Royaume relèvent désormais, en la matière, d'une instance unique. Une législation sur les noms géographiques est en cours d'élaboration.

La normalisation des noms géographiques existe de longue date au Danemark, et, en 2010, le pays en a fêté le centenaire avec plusieurs manifestations publiques et le lancement d'un portail en ligne regroupant les noms géographiques officiels du pays. Le Service de cartographie et de cadastre mène des activités de pointe en matière de noms géographiques et collabore avec le Secrétariat linguistique du Groenland pour que les noms qui figurent sur les nouvelles cartes hydrologiques de ce territoire soient correctement orthographiés.

* E/CONF.101/1.

** Le rapport, élaboré par Peder Gammeltoft, Université de Copenhague, et John Jensen, Service de cartographie et de cadastre (Danemark), peut être consulté *in extenso* en langue originale à l'adresse suivante : <http://unstats.un.org/unsd/geoinfo/UNGEGN/ungegnConf10.html>.

